

## LE FOOTBALL CLUB D'AVOLSHEIM (F.C.A.)

Le Football Club Avolsheim a été créé en 1925.

En 2000 l'équipe fanion devint championne du groupe avec 19 points d'avance et aucune défaite, puis championne du Bas-Rhin et au final, championne d'Alsace de Division 1.



Joseph VETTER est le président du FCA qui compte aujourd'hui près de 90 membres (joueurs et encadrement), 2 équipes seniors (en divisions 2A et 2B), une de vétérans (35 à 44 ans) et une de super vétérans (45 ans et +), entraînées respectivement par MM. Assad ZOGHLAMI, Régis UZQUIANO, Cédric JAEGLE et Jean OHREL.

La création d'une équipe de jeunes est en cours de constitution ainsi qu'une activité multisports pour les plus petits. Pour toute information ou inscription, vous pouvez contacter :

Assad ZOGHLAMI (06.18.68.37.74 ou [zoggya@yahoo.fr](mailto:zoggya@yahoo.fr)) ou Daniel KAUFMANN (06.27.58.91.65 ou [d.kaufmann@orange.fr](mailto:d.kaufmann@orange.fr)).

Chaque année, le club organise le marché aux puces d'Avolsheim au mois d'avril.

L'association est en recherche permanente de bénévoles, de joueurs, mais aussi de supporters, pour emmener le club toujours plus haut. Son but est de préserver la bonne ambiance et la solidarité, tout en profitant de la diversité culturelle présente au sein du club.